

\* **DÍA DE LA INMACULADA.** El lunes 8 de diciembre celebramos la solemnidad de la Inmaculada Concepción de María. El horario de misas corresponde al de las misas de domingo. La **vigilia** de la Inmaculada en la **catedral** será el día 7 a las **21:00h.** y también habrá **vigilias en la basílica de la Merced y en el santuario de M<sup>a</sup> Auxiliadora.**

\* **CONCIERTO DE SCHOLA CANTORUM.** Ofrecera un concierto el **sábado 13 de diciembre a las 20:45h.** Bajo la dirección de Nuria Matamala Pichot. Fundada en 1974 su actividad se ha extendido por diversos países europeos y una gran parte de las Comunidades Autónomas de nuestro país. En Madrid, se han escuchado sus Conciertos en los Auditorios más importantes y prácticamente en la totalidad de los Templos que son considerados como emblemáticos para la música coral. En su Ciudad, Alcalá de Henares, son tradicionales sus Conciertos anuales de Semana Santa, primavera y Navidad. Es importante la organización que realiza del Encuentro Coral Cervantino Ciudad de Alcalá de Henares, que en el presente año alcanza la XXIII edición. En 1999, con ocasión de cumplirse su 25 Aniversario, se le concedió por el Pleno del Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares la Medalla de Plata de la Ciudad.



\* **CELEBRACIÓN COMUNITARIA DE LA PENITENCIA:** «Celebrar con los hermanos de la parroquia el amor misericordioso que Dios nos tiene y que debemos ejercitar los unos con los otros». El **jueves 18 de diciembre a las 19:00h.**

\* **JUEVES EUCARÍSTICO.** Queridos fieles **celebramos todos los jueves la adoración eucarística, a las 19:00h.** Les animamos a participar.



Tiempo Adviento (A)

II Domingo

7 de Diciembre de 2025

C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 - 28001 MADRID

## RECUPERAR CAMINOS

Es muy fácil quedarse en la vida «sin caminos» hacia Dios. No hace falta ser ateo. No es necesario rechazar a Dios de manera consciente. Basta seguir la tendencia general de nuestros días e instalarnos en la indiferencia religiosa. Poco a poco, Dios desaparece del horizonte. Cada vez interesa menos. ¿Es posible recuperar hoy caminos hacia Dios?



Tal vez lo primero sea recuperar «la humanidad de la religión». Abandonar caminos ambiguos que conducen hacia un Dios interesado y dominador, celoso solo de su gloria y su poder, para abrirnos a un Dios que busca y desea, desde ahora y para siempre, lo mejor para nosotros. Dios no es el Ser Supremo que aplasta y humilla, sino el Amor Santo que atrae y da vida. Las personas de hoy volverán a Dios no empujadas por el miedo, sino atraídas por su amor.

Es necesario, al mismo tiempo, ensanchar el horizonte de nuestra vida. Estamos llenando nuestra existencia de cosas, y nos estamos quedando vacíos por dentro. Vivimos informados de todo, pero ya no sabemos hacia dónde orientar nuestra vida. Nos creemos las generaciones más inteligentes y progresistas de la historia, pero no sabemos entrar en nuestro corazón para adorar o dar gracias. A Dios nos acercamos cuando nos ponemos a buscar un espacio nuevo para existir.

Es importante, además, buscar un «fundamento sólido» a la vida. ¿En qué nos podemos apoyar en medio de tanta incertidumbre y desconcierto? La vida es como una casa: hay que cuidar la fachada y el tejado, pero lo importante es construir sobre cimiento seguro. Al final, siempre necesitamos poner nuestra confianza última en algo o en alguien. ¿No será que necesitamos a Dios?

Para recuperar caminos hacia él necesitamos aprender a callar. A lo más íntimo de la existencia se llega no cuando vivimos agitados y llenos de miedo, sino cuando hacemos silencio. Si la persona se recoge y queda callada ante Dios, tarde o temprano su corazón comienza a abrirse.

Se puede vivir encerrado en uno mismo, sin caminos hacia nada nuevo y creador. Pero también se puede buscar nuevos caminos hacia Dios. A ello nos invita el Bautista. [JAP]



## LECTURA DEL LIBRO DE ISAÍAS 11, 1-10.

En aquel día, brotará un renuevo del tronco de Jesé, y de su raíz florecerá un vástago. Sobre él se posará el espíritu del Señor: espíritu de sabiduría, y entendimiento, espíritu de consejo y fortaleza, espíritu de ciencia y temor del Señor. Lo inspirará el temor del Señor. No juzgará por apariencias ni sentenciará de oídas; juzgará a los pobres con justicia, sentenciará con rectitud a los sencillos de la tierra; pero golpeará al violento con la vara de su boca, y con el soplo de sus labios hará morir al malvado. La justicia será ceñidor de su cintura, y la lealtad, cinturón de sus caderas. Habitará el lobo con el cordero, el leopardo se tumbará con el cabrito, el ternero y el león pacerán juntos: un muchacho será su pastor. La vaca pastará con el oso, sus crías se tumbarán juntas; el león como el buey comerá paja. El niño de pecho retoza junto al escondrijo de la serpiente, y el recién detestado extiende la mano hacia la madriguera del áspid. Nadie causará daño ni estrago por todo mi monte santo: porque está lleno el país del conocimiento del Señor, como las aguas colman el mar. Aquel día, la raíz de Jesé será elevada como enseña de los pueblos: se volverán hacia ella las naciones y será gloriosa su morada.

## SALMO, 71: QUE EN SUS DÍAS FLOREZCA LA JUSTICIA Y LA PAZ ABUNDE ETERNAMENTE.

## DE LA CARTA DEL APÓSTOL S. PABLO A LOS ROMANOS 15, 4-9.

Hermanos: Todo lo que se escribió en el pasado, se escribió para enseñanza nuestra, a fin de que a través de nuestra paciencia y del consuelo que dan las Escrituras mantengamos la esperanza. Que el Dios de la paciencia y del consuelo os conceda tener entre vosotros los mismos sentimientos, según Cristo Jesús; de este modo, unánimes, a una voz, glorificaréis al Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo. Por eso acogeos mutuamente, como Cristo os acogió para gloria de Dios. Es decir, Cristo os acogió para gloria de Dios. Es decir, Cristo se hizo servidor de la circuncisión en atención a la fidelidad de Dios, para llevar a cumplimiento las promesas hechas a los patriarcas y, en cuanto a los gentiles, para que glorifiquen a Dios por su misericordia; como está escrito: «Por esto te alabaré entre los gentiles y cantaré para tu nombre».

## ✠ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. MATEO 3, 1-12.

Por aquellos días, Juan el Bautista se presentó en el desierto de Judea, predicando: «Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos». Este es el que anunció el profeta Isaías, diciendo: «Voz del que grita en el desierto: “Preparad el camino del Señor, allanad sus senderos”». Juan llevaba un vestido de piel de camello, con una correa de cuero a la cintura, y se alimentaba de saltamontes y miel silvestre. Y acudía a él toda la gente de Jerusalén, de Judea y de la comarca del Jordán; confesaban sus pecados; y él los bautizaba en el Jordán. Al ver que muchos fariseos y saduceos venían a que los bautizará, les dijo: «¡ Raza de víboras!, ¿quién os ha enseñado a escapar del castigo inminente? Dad el fruto que pide la conversión. Y no os hagáis ilusiones, pensando: “Tenemos por padre a Abrahán”, pues os digo que Dios es capaz de sacar hijos de Abrahán de estas piedras. Ya toca el hacha la raíz de los árboles, y todo árbol que no dé buen fruto será talado y echado al fuego. Yo os bautizo con agua para que os convirtáis; pero el que viene detrás de mí es más fuerte que yo y no merezco ni llevarle las sandalias. Él os bautizará con Espíritu Santo y fuego. Él tiene el bieldo en la mano: aventará su parva, reunirá su trigo en el granero y quemará la paja en una hoguera que no se apaga».



## «CONVERTÍOS PORQUE ESTÁ CERCA EL REINO DE LOS CIELOS»

(Mt 3, 1-12)

### De los sermones de san Agustín (Sermón 109, 1)

«Hemos oído el Evangelio y en él al Señor que reprende a quienes saben juzgar del aspecto del cielo y no saben descubrir el tiempo de la fe en el reino de los cielos que se acerca. El Señor se dirigía a los judíos, pero sus palabras se extienden también a nosotros. El mismo Jesucristo, nuestro Señor, comenzó la predicación de su Evangelio así: *Haced penitencia, pues se acerca el reino de los cielos* (Mt 6,17). Con idénticas palabras comenzó su precursor Juan el Bautista: *Haced penitencia, porque se acerca el reino de los cielos* (Mt 3,2). Ahora reprende el Señor a los que se niegan a hacer penitencia al acercarse el reino de los cielos [...] Reciba, pues, cada uno con prudencia las amonestaciones del preceptor para no desaprovechar el tiempo de la misericordia del Salvador que se otorga en esta época de perdón para el género humano».



### CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

<b>Lunes, 8</b> <b>Inmaculada Concepción de la bienaventurada Virgen María</b>		<i>Gen 3, 9-15. 20</i> <i>Salmo: 97</i> <i>Ef 1, 3-6. 11-12</i> <i>Lc 1, 26-38</i>
<b>Martes, 9</b> <b>San Juan Diego Cuauhtlatotzin</b>		<i>Is 40, 1-11</i> <i>Salmo: 95</i> <i>Mt 18, 12-14</i>
<b>Miércoles, 10</b> <b>Virgen María de Loreto</b>		<i>Is 40, 25-31</i> <i>Salmo: 102</i> <i>Mt 11, 28-30</i>
<b>Jueves, 11</b> <b>San Dámaso I</b>		<i>Is 41, 13-20</i> <i>Salmo: 144</i> <i>Mt 11, 11-15</i>
<b>Viernes, 12</b> <b>Virgen María de Guadalupe</b>		<i>Is 48, 17-19</i> <i>Salmo: 1</i> <i>Mt 11, 16-19</i>
<b>Sábado, 13</b> <b>Santa Lucía</b>		<i>Eclo 48, 1-4. 9-11b</i> <i>Salmo: 79</i> <i>Mt 17, 10-13</i>